

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa atas terselesaikannya Pengantar Tugas Akhir ini. Pengantar Tugas Akhir ini dibuat berdasarkan pengamatan dan kegiatan penelitian yang telah penulis lakukan. Adapun penulisan Pengantar Tugas Akhir ini mengacu pada buku panduan Tugas Akhir Desain Komunikasi Visual yang telah ditetapkan oleh Universitas Telkom.

Pembuatan Pengantar Tugas Akhir ini dikaji dari beberapa sudut pandang, antara lain sudut pandang penulis, beberapa nara sumber dan buku. Dalam Pengantar Tugas Akhir ini penulis memaparkan tentang perancangan media berupa buku ilustrasi untuk remaja yang membahas tentang implementasi Tri Hita Karana pada organisasi subak di Bali dengan judul **“Harmonisasi SUBAK”**.

Penulisan Pengantar Tugas Akhir ini tak luput dari beberapa pihak yang telah membantu hingga terselesaikannya Pengantar Tugas Akhir ini, untuk itu penulis ucapkan terimakasih kepada beberapa pihak dibawah ini:

1. Kedua orang tua yang telah memberikan dukungan, baik melalui materi maupun doa kepada penulis, sehingga Tugas Akhir ini dapat diselesaikan dengan lancar.
2. Paku Kusuma, M.Sn dan Ashni N. Sastrosubroto, S.Ds., M.Ds sebagai Dosen Pembimbing, telah memotivasi penulis untuk selalu berusaha memberi yang terbaik dan membantu penulis dalam memahami setiap proses yang penulis kerjakan, sehingga menambah wawasan ilmu dan pengetahuan penulis. Selain itu, penulis diberikan berbagai masukan yang membuat Tugas Akhir ini selesai dengan baik.
3. Kepala sekolah, guru Pendidikan Seni dan siswa-siswi SMP Negeri 10 Denpasar yang juga telah membantu penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Ratna Pawitrani sebagai pengurus meseum subak, I Gusti Made Matra sebagai Kepala Sub. Dinas (Kasubdin) Persubakan dan para saudara yang

terlibat langsung dalam objek penelitian yang telah banyak memberikan pengetahuan tentang subak.

5. Dan teman-teman kampus yang tidak bisa disebutkan satu persatu karena senantiasa memberi dukungan dan informasi tentang Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa Pengantar Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan, sehingga masih ada kekurangan dan keterbatasan didalamnya. Akan tetapi, penulis berharap bahwa Pengantar Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca.

Bandung, 01 Juli 2015

I Gusti Ngurah Wahyu Parmadi